Willy Rosen wird heute 80

Willy Rosen (Foto/SF Katernberg), eine der prägenden Persönlichkeiten des Essener Nachkriegschachs, wird heute 80 Jahre alt. Bereits als Jugendspieler besiegte er 1949 in einer Simultanveranstaltung Ex-Welt-

meister Euwe, bewies mit dem Gewinn der Jugend-DM (1951) und Rang sieben bei der Jugend-WM (1953) sein herausragendes Talent. Heute zählt er in



der Oberliga NRW noch immer zu den Stützen von SFK II, siegte zuletzt gegen Ex-Nationalspieler Borngässer und den früheren WM-Kandidaten Vlastimil Hort. Im Fernschach brachte er es zum Internationalen Meister, war Nationalspieler. Am Brett wurde er 1993 deutscher Seniorenmeister und 2010 deutscher Nestorenmeister. In den 70er Jahren betätigte sich Rosen, Ehrenmitglied des Essener Schachverbandes, erfolgreich als Jugendtrainer. Seinen Ehrentag verbringt der rüstige Jubilar bei einem Turnier in Berlin.

